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L’objectif de notre étude est d’analyser l’impact d’une intégration financière internationale 
sur le développement financier dans l’espace UEMOA sur la période 1990-2015. Par les 

Moindres Carrés Généralisés (MCG) et par la Méthode des Moments Généralisés (MMG) en 
panel dynamique, nous faisons l’estimation de deux variables d’intégration financière sur un 

indicateur d’intermédiation financière et sur un indicateur de fonctionnement du marché 
boursier. Les résultats montrent que les deux variables d’intégration financière impactent 

positivement et significativement l’indicateur d’intermédiation financière ; tandis que l’impact 
sur l’indicateur de fonctionnement du marché boursier est positif pour un indicateur 

d’intégration financière et négatif pour l’autre. 
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The aim of this study is to analyze the impact of international financial integration on financial 

development in WAEMU area over the period 1990-2015. Using Generalized Least Square 
(GLS) and Generalized Method of Moments (GMM) in dynamic panel, we regress two 

variables of financial integration on financial intermediation indicator and on stock market 
indicator. Results show that the two financial integration variables have a positive and 

significant impact on financial intermediation; however the effect on stock market indicator is 
positive and significant for one financial integration variable and is negative and significant 

for the other. 
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